

**Protokoll zur JHV des SV Teutonia Coerde 60 e.V.**

**Ort: Schützenhalle des SV Teutonia Coerde 60 e.V.**

**Datum: Montag, den 07.11.2022**

**Beginn: 19.34 Uhr**

**Teilnehmer: 20 Mitglieder / 1 Nichtmitglied**

**Punkt 1 der Tagesordnung: Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung**

Begrüßung durch den Vorsitzenden Richard Lütkefels.

Es wird die Beschlussfähigkeit der JHV festgestellt.

Die Tagesordnung wird genehmigt, es sind keine Änderungen gewünscht.

**Punkt 2 der Tagesordnung; Vorstandsbericht**

Richard Lütkefels trägt den Bericht vor.

Das Jahr 2021 stand immer noch unter dem Zeichen der Corona Pandemie.

Die Sportangebote wurden teilweise in verkleinerten Gruppen wieder angeboten, oder fanden statt in der Turnhalle auch im Freien statt.

Die Schwimmbäder öffneten auch wieder nach und nach, so dass die Schwimmkurse auch in kleineren Gruppen wieder stattfinden konnten.

Eine negative Nachricht war der Einbruch in die Turnhalle der Norbert Grundschule, wo auch diverse Gegenstände des SVT geklaut wurden. Nach ein paar Gesprächen mit unserer Versicherung konnte fast alles wieder ersetzt werden.

Der Verein hat den Steuerberater gewechselt.

Die 2.Jahreshälfte brachte weitere Lockerungen in Bezug auf Corona mit sich und die Sportangebote konnten weitestgehend wieder normal durchgeführt werden.

Für den Vorstand standen in der 2.Jahreshälfte, viele Gespräche zur Vorbereitung und Planung des neuen Kunstrasenplatzes an. Die Entscheidung pro Bau eines Kunstrasenplatzes fiel dann im Sportausschuss der Stadt Münster im November 2021.

**Punkt 3 der Tagesordnung: Kassenbericht**

Alex Aufderhaar trägt den Bericht vor.

Das Jahr ein fast ausgeglichenes Geschäftsjahr.

Da Corona bedingt nicht alle Kurse stattfinden konnten und der Verein auf Teile der Beiträge verzichtet hat, haben wir ein Minus von 2100 € gemacht:

der Verein steht aber weiterhin gut da.

#### **Punkt 4 der Tagesordnung: Kassenprüfbericht**

Doris Vogel trägt den Kassenbericht vor.

Die Kassenprüfung fand am 02.05.2021 in den Räumen des Vereinsheims statt.

Geprüft wurden das Geschäftskonto ...00 und das Platzanlagenkonto ...01.

Es gab keine Beanstandungen: Alle Belege waren den jeweiligen Konten zugeordnet und die Rechnungen entsprechend zugeordnet.

#### **Punkt 5 der Tagesordnung: Abteilungsberichte**

##### *Bericht Fußballabteilung:*

Christoph Burlage lässt sich entschuldigen und Richard Lütkefels trägt den Bericht vor.

Die Senioren sind mit zwei Mannschaften in die Saison gestartet.

Leider musste aber im Laufe der Saison eine Mannschaft zurück gezogen werden, da nicht mehr genügend Spieler für beide Teams da waren. Leider konnte die 1. Mannschaft die B Liga nicht halten.

##### *Bericht Fußball Junioren:*

Richard Lütkefels berichtet, dass wir von der U7 bis zur U15 Mannschaften stellen und wir leider wieder gute Juniorenspieler an andere Vereine verloren haben.

Die Winterrunde konnte Corona bedingt nicht stattfinden.

##### *Bericht Sportschützen:*

Reinhard Vogel trägt den Bericht vor.

Die Saison war wieder sehr erfolgreich, 1. Und 2. Plätze wurden bei den Kreismeisterschaften erzielt.

Die Bezirksmeisterschaften sind Corona bedingt ausgefallen.

Für die Landesmeisterschaften konnten sich 6 Schützen qualifizieren, aber leider kein nennenswerter Erfolg konnte erzielt werden. Andreas Fark sicherte sich mit seinem 5.Platz aber die Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften.

Bei den Rundenwettkämpfe konnten wieder vordere Plätze erzielt werden.

##### *Bericht Breitensportabteilung:*

Gundula Fechtel trägt den Bericht vor:

Es konnten neue Übungsleiter hinzu gewonnen werden und durch Corona konnte leider nicht alles so stattfinden wie gewohnt. Das Sporteln konnte im kleinen Rahmen stattfinden, aber es wurde nicht so angenommen wie vor Corona.

## **Punkt 6 der Tagesordnung: Projekt Kunstrasenplatz**

Die Vorbereitungen starteten im 2.Halbjahr, die Planungen begonnen und ein Gutachten hätte uns fast einen Strich durch die Rechnung gemacht, da die Unterschicht aus Humus bestand und dadurch tiefer abgetragen werden müsste wie sonst üblich. Es mussten viele Behörden ihre Zustimmung geben (Sportamt, Amt für Grünflächen, Tiefbauamt, Stadtförster, Nabu und die untere Wasserbehörde) Auch auf Drängen der Politik durch Jolanta Vogelberg wurde der Bau vorgezogen und der Rat hat dann im November sein OK gegeben den Platz zu bauen. Angestrebter Baubeginn ist Mai 2022.

## **Punkt 7 der Tagesordnung: Entlastung des Vorstandes**

Doris Vogel stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten.

Ja- Stimmen: 16

Enthaltungen: 4

Damit wird der Vorstand entlastet.

## **Punkt 8 der Tagesordnung: Wahlen**

### ***Wahlen Vorstand***

#### ***Wahl stellvertretender Vorsitzender***

Vorschlag: Wiederwahl von Olaf Selinski

Olaf Selinski würde sich zur Wiederwahl zur Verfügung stellen.

Abstimmung

Ja-Stimmen: 19

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 1

Olaf Selinski nimmt die Wahl an.

#### ***Wahl Geschäftsführer***

Vorschlag: Wiederwahl von Georg Aufderhaar

Abstimmung

Ja-Stimmen: 19

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 1

Georg Aufderhaar nimmt die Wahl zum Geschäftsführer an.

### **Wahl 1. Kassenprüfer**

Vorschlag: Andreas Fark

Abstimmung

Ja-Stimmen: 19

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 1

Andreas Fark nimmt an.

### **Wahl 2. Kassenprüfer**

Vorschlag: Claudia Hohm

Abstimmung

Ja-Stimmen: 19

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 1

Claudia Hohm nimmt an.

Wahl: Ersatzkassenprüfer:

Vorschlag: Hans Gerhard Bruun

Abstimmung

Ja-Stimmen: 19

Nein-Stimmen: 0

Enthaltungen: 1

Hans Gerhard Bruun nimmt an.

### **Bestätigung der Abteilungsleiter:**

Christoph Burlage wird als Abteilungsleiter der Fußball Senioren durch die Mehrheit bestätigt.

Reinhard Vogel wird als Abteilungsleiter der Sportschützen durch Mehrheit bestätigt.

## **Punkt 9 der Tagesordnung: Sonstiges**

Der Termin für die außerordentliche JHV wurde bekannt gegeben (05.12.2022)

Tagespunkte sind Satzungsänderungen und Anpassung der Aufnahmegebühr.

Es wird angesprochen, dass es mehr Werbung betreffend der Breitensportabteilung geben müsste und auch die Internetseite mehr Inhalt der Abteilung veröffentlichen sollte. Die Werbefläche (Schaukasten) im Coerdemarkt müsste stärker genutzt werden.

Richard Lütkefels bedankt sich bei allen und schließt die Versammlung.

Ende der JHV: 20:49 Uhr